
第２回防犯講演会

２月１９日（土）中神自治会館において防犯協会、・防犯パトロール

隊との共催、昭島警察署、中神小、玉川小のＰＴＡ・ウイズユースの

後援により第２回防犯講演会を開催致しました。当日は雪まじりの

悪天候でしたが４８名もの多くの方に参加頂きました。

講演会では、この地域の事を良くご存知の玉川駐在所の川崎警

部補のお話を中心に、ご参加頂いた地域の方々からの防犯に係わ

る体験談をまじえて、和やかな雰囲気の中で行なわれ、「なかがみ」

地域の防犯への関心の高まりをうかがわせる講演会でした。

（内容）

＊防犯ビデオー途中狙い。

＊腹話術（健ちゃん）を使った防犯意識の啓発

＊講演　中神地域における犯罪の実態と防犯意識の喚起について

　　　　　　（玉川駐在　警部補　川崎　正男　氏）

＊地域の方々の体験談

＊防犯グッズの紹介　（生活安全課防犯係　巡査長　古畑　敦子　氏）

　生活防衛部会部長　　　　櫻井　堅司

第３回「街並み部会・市関係部署合同会」

２月１５日（火）昭島市役所において第３回の「街並み部会と市関

係部署合同会」を開催しました。市民会議側からは柳澤会長、中澤

部長、他街並み部会員３名、市側からは小竹建設課長、浅野都市

計画課長、他３名が出席しました。

　１９年度に完成する中神駅東 JR 立体交差は街をどのように変

えるのか？昭島市を唯一南北に縦貫する八王子・村山線が単なる

通過道路ではなく、５０年後にシンボルロードとして市民に親しまれ

る道にするためには、今何をすべきか？活発な意見交換をしました。

電線の地中化、アンダーパス壁面の緑化、緑陰としての街路樹、安

全で潤いのある歩道の設置など具体的提案をしました。

　街並み部会では八王子・村山線全線開通に合わせて、中神停車

場通りがどうあるべきか？についても広く地域住民の声を集め、具

体的プランを提案していくつもりです。

　次回（第４回）合同会には、東京都北多摩北部建設事務所の設

計係長にも出席していただく予定です。

街並部会部長　　　　中澤　信行

第２回定期総会　公開講演のお知らせ

５月２１日土曜日に開催する１７年度定期総会において、中神駅

東アンダーパス(都道八王子村山線)について公開講演会を行いま

す。最近、着々と工事現場の様相になってきましたが、元東京都庁

職員現在、三菱重工(株)顧問 横田　協氏を講師に迎え講演、ディ

スカッションを行います。街並み部会の中心的活動テーマの一つで

ある都道八王子村山線は地域の皆さんにも関心の高いことと思い

ます。

皆さんの考えを、気持ちをぶつけ合ってみませんか？

総務部会部長　　　　鈴木　卓也

第５・６ブロック合同運動会開催へ向けて進行中！

中神小学校地区自治会では従来第５、第６ブロックがそれぞれ別

個に運動会を行ってきました。１７年度はそれをまとめて合同運動会

として開催しようとの試みが今進められています。

この、まどあかりでも、自治会関連のトピックス、ニュースを逐次お

伝えしていきます。

地域活動部会部長　中野　光弘

ご近所の記事募集

地域に係わる記事を掲載していきます。身近に、ニュースや催しが

ありましたらお教えください。

まどあかり編集責任者　　鈴木　卓也

２００５．３．１０

 第 １２ 号

発 行 あきしま･街づくり市民会議･なかがみ
編 集 総務部会
編集責任者 鈴木 卓也
事 務 局　 昭島市役所　生活コミュニティー課

TEL 042-544-5111(2289) Fax 042-544-6640
http://www.siminkaigi.jp

↑会場スナップ

健ちゃんと川崎さん →

あきしま・街づくり市民会議・なかがみでは、下記各部会部員の募集と新しい部会のリーダーを求めています。

街づくりに意欲のある方は、ぜひ一度ご相談ください。

中学生・高校生の参加も大歓迎です。活動には幅広い年代が必要です。住んでいるみんなで創る“街づくり”を目指しています。


